

30.08.2017

City West: Entwurfsplanung zur Stadtstraße wird vorgestellt

Nach der Förderzusage des Bundes ist die Finanzierung für die neue Stadtstraße, die die kaputte Hochstraße Nord ersetzen soll, gesichert. Parallel dazu haben die Stadtverwaltung und die beauftragten Ingenieurbüros die so genannte Entwurfsplanung abgeschlossen. Diese wird am kommenden Montag, 4. September 2017, ab 18 Uhr in öffentlicher Sitzung des Ludwigshafener Stadtrats vorgestellt. Danach werden alle Planungsunterlagen an den Landesbetrieb Mobilität (LBM) übergeben. Ihm angeschlossen ist die zuständige Behörde, die dann das Planfeststellungsverfahren einleitet. Durch den Termin am frühen Abend sollen auch möglichst viele Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit erhalten, sich aus erster Hand zu informieren.

Alle Informationen gibt es dann auch im Internet unter www.ludwigshafen.de sowie www.ludwigshafen-diskutiert.de.